



木次っ子の四季

～保護者・地域と連携する開かれた学校をめざして～ 校長:若槻 徹

木次小HPはこちらです



木次小ブログは毎日更新!

杉原教頭先生のミニコンサート



杉原衛教頭先生には、今年度は4、6年生の音楽の授業を担当してもらっています。当初は、音楽の授業で、いろいろな楽器紹介も兼ねて友人方と一緒に演奏をしてもらう予定だったのですが、せっかくなら、全校で音楽を楽しむ♪ミニコンサートをしてもらうことにしました。

木次町内で音楽教室もしている菅原先生、勝田先生に協力していただき、飯塚先生や堀江さんにも参加してもらい、11月28日に開催しました。



ミニ・コンサート

～音楽の楽しさをあなたに届けたい～

- ・杉原 衛先生 (クラリネット、バリトン)
- ・菅原 史子先生 (ピアノ、ソプラノ)
- ・勝田美貴子先生 (フルート、ソプラノ)
- ・堀江 恵一さん (バリトン)
- ・飯塚 文香先生 (アルト)

クラリネット、フルートピアノ、混声合唱の生の演奏を間近で聴くことができました。演奏だけでなく、音楽との関わりについても語ってもらいました。芸術を楽しむ生き方や好きなことを続けることの大切さを子どもたちが学ぶ機会にもなりました。



<児童の感想>

・ぼくは、コンサート前からどんな楽器があるか楽しみでした。初めはクラリネットで、ぼくはクラリネットの音を初めて聴きました。低い音から高い音まで出せてすごいなと思いました。「トルコ行進曲」は、ピアノを弾く指がとても速くてビックリしました。そして、所々ジャン!とピアノが大きく鳴り力強い感じでした。トルコ行進曲はテレビとかでは何回も聴いたことがあるけど、実際に聞くと、とても感動しました。最後の「コスモス」は三つの高い音や低い音が交ざって、一つの声みたいに合わさっていて、ひびきがとてもすごかったです。(6年)

・ぼくは、コンサートを聴いて、楽器が二つしかないけど、たくさんの楽器を演奏しているように聴こえました。旋律やリズムなどもすごくよかったです。二つの楽器の盛り上がりもすごくきれいでした。歌では、ソプラノとアルトがハマっていて、かっこよかったです。トルコ行進曲を聴いて、おもしろいリズム感とすごい迫力で、みりようされました。このコンサートで、さらに楽器が好きになりました。(6年)

・初めに聴いた曲の「崖の上のポニョ」では、ピアノとクラリネットのアンサンブルがとてもきれいで、ピアノが弱くなるとクラリネットもそれに合ったように弱くなっていきました。そして、ピアノ演奏だけの「トルコ行進曲」では、強弱をつけて気持ちがかもっていたし、速い、ゆっくりなど速さも変えられていました。そして、クレッシェンドやデクレッシェンドがついているようで、だんだん強く、弱くなどが聴こえました。最後の合唱では、ソプラノ、アルト、バリトンで分けられていて、ひびきの重なりがとてもきれいでした。(6年)

・今日は五時間目に「木次小学校コンサート」がありました。楽器の説明を聞いてから「崖の上のポニョ」を演奏されました。知っている曲がまた違う曲に聴こえました。ピアノで「トルコ行進曲」を弾かれてとっても迫力があり、口を開けてびっくりするほどでした。先生方の合唱は、わたしたち子どもとは違ったすごい迫力があって、歌に飲みこまれそうでした。先生方一人一人が口を大きく開け、気持ちよさそうに歌っていてすごいなあと思いました。(5年)

スーパーティーチャーの授業

6年生は11月27日に高木先生、29日に古本（こもと）先生に来ていただき授業を受けました。



古本先生は、関西大初等部の算数の先生で、全国の学校で師範授業をされている方で、子どもたちが自分の考えをもち、見通しをもちながら学習を進める「ふきだし法」を提唱していらっしゃいます。簡単には解けそうにない問題を学級みんなで考えを出し合し、話し合っ解決していくという体験をすることができました。

・先日は算数の楽しさを教えてくださってありがとうございました。算数で、ふき出しを使うのは初めてで、よくわからなかったけど、やっていくうちにわかるようになっていきました。ぼくはいつもは発表が苦手だけど、ふき出しを使ったり、となりの人と話をしたら自信がついて発表できました。（6年）



高木先生（加茂町出身）は、青年海外協力隊としてガーナに行かれた体験をもとに外国の文化を知ることや受け入れることの大切さをクイズを通して楽しく話してもらいました。英語が得意ではなかった高木先生は現地で小学校の先生をしながら、たくさんの人との出会いが自分を大きくしてくれたと語ってもらいました。高木先生からは「世界には日本文化と違う様々な文化の国がある。」「自分と違う文化の人と出会ったとき、まずはその人のことを知ってほしい。」というメッセージをもらいました。

★ご寄付のお知らせ～ありがとうございました。

出雲市斐川町の小村光寛様より、図書カード（5万円）のご寄付をいただきました。学校図書館の充実に活用させていただきます。感謝申し上げます。

★子どもの活躍

- 税に関する絵葉書コンクール（参加：6年）
 - ・大東税務署長賞
 - ・雲南法人会支部長賞
 - ・入選
- 交通安全ポスターコンクール
 - ・銅賞 1年村尾和奏
- 雲南市図画作品展
 - ・県特選・1年
 - ・県入選・1年
 - ・2年
 - ・5年
- 県版画展（参加：1年）
 - ・最優秀賞

【1月行事】

- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"> ・ 9日（火）3学期始業式 ・ 10日（水）給食開始 ・ 12日（金）集金日 ・ 15日（月）3・4年書初め会 ・ 16日（火）外国語活動、委員会
子どもの部屋 ・ 17日（水）5・6年書初め会 ・ 18日（木）多文化教室（1・2年） ・ 19日（金）6年租税教室 | <ul style="list-style-type: none"> ・ 22日（月）新掃除場所 ・ 23日（火）外国語活動、クラブ
子どもの部屋 ・ 24日（水）町内6年生交流会 ・ 25日（木）レッツジャンプ ・ 26日（金）鈴木敏恵先生来校、SC来校日
なかよし学習会（7,9組） ・ 30日（火）外国語活動、委員会
子どもの部屋 |
|---|--|

★皆様のお陰で2学期も充実した教育活動を展開することができ、感謝申し上げます。
冬休みが充実した2週間となりますようご家庭・地域でのご支援をよろしく申し上げます。